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Ortschaftsrat Lochau Schkopau, 26.02.2021 

 

 

Sitzung am: 22.02.2021 

Beginn: 18:36 Uhr 

Ende: 20:34 Uhr 

Ort, Raum: 06258 Schkopau - OT Lochau, Hauptstr. 2, Gaststätte „Lindenhof“ 

 

  Anwesenheit:  siehe Anwesenheitsliste 

 

I.  Öffentlicher Teil 

TOP 1.  Eröffnung der Sitzung durch den Ortsbürgermeister 

TOP 2.   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Anwesenheit und der  

Beschlussfähigkeit 

TOP 3.  Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der  

Tagesordnung 

TOP 4.  Einwohnerfragestunde 

TOP 5.  Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Beschlussfassung über   

  die Niederschrift der 11. Sitzung vom 25.01.2021 (öffentlicher Teil) 

TOP 6.  Auswertung bisheriger Umsetzungen in Lochau zu Forderungen des  

Ortschaftsrates 

TOP 7.  Beratung zum Bebauungsplans Nr. 9/27 „Gewerbe- und Industriegebiet Lochau-Raßnitz“– 

Vorschläge der Firma Papenburg (GP AG) zur Forderungsliste des Ortschaftsrates Lochau 

TOP 8.  Berichterstattung zur Nutzung von Fördermitteln der Gemeinde Schkopau in den Jahren 

2018 und 2019 durch den HSV Lochau e.V. 

TOP 9.  Vorberatung zur Vergabe von Fördermitteln 2021 an die Vereine 

TOP 10. Aufhebung des Beschlusses vom 25.01.2021 über die Verteilung der Ortsbürgermeister-

mittel  2021  

TOP 11. Neufassung des Beschlusses über die Verteilung der Ortsbürgermeistermittel  2021  

TOP 12. Beschluss zur Vergabe von Mitteln der Vereinsförderung im Jahr 2021 

TOP 13. Bericht des Ortsbürgermeisters 

TOP 14. Anfragen, Anregungen und Mitteilungen 

TOP 15. Schließung des öffentlichen Teils der Sitzung 

   

Sitzungsverlauf: 

 

I.    Öffentlicher Teil 

 

TOP  1.  Eröffnung der Sitzung durch den Ortsbürgermeister      

 

Herr Wild eröffnet um 18:36 die Sitzung. 

 

TOP  2.  Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Anwesenheit und der Beschluss- 

fähigkeit    

 

Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Zum Zeitpunkt der Anwesenheitsfeststellung sind 4 von 7 

Ortschaftsräten anwesend, Beschlussfähigkeit ist gegeben.  

Bürgermeister Ringling wird zur Sitzung begrüßt. Vom eingeladenen Hundesportverein ist leider niemand 

anwesend, es hat sich auch keiner entschuldigt. 
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TOP  3.  Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tages-

ordnung  

 

Herr Wild beantragt, TOP 7 von der Tagesordnung zu streichen. Ein Antwortschreiben der Fa. Papenburg 

liegt in Schkopau vor. Frau Meyer vom Bauamt wollte das Schreiben jedoch nicht kommentarlos an die 

Ortschaftsräte Lochau und Raßnitz versenden, hat es jedoch wegen der der Durcharbeitung der Unterlagen 

zum Planänderungsverfahren am Flughafen Leipzig/Halle nicht geschafft, die entsprechenden Unterlagen 

der Firma GP für die Ortschaftsräte aufzubereiten.  

 

Die Ortschaftsräte sind einstimmig damit einverstanden. Nach neuer Tagesordnung wird verfahren. 

 

TOP  4.  Einwohnerfragestunde     

 

Die Einwohnerfragestunde wird um 18:37 Uhr eröffnet. 

Herr G. Jahnel erscheint um 18:38 Uhr zur Sitzung, es sind 5 Ortschaftsräte anwesend. 

 

 Herr Arlet berichtet über die Bildung einer Schaumkrone (Ausdehnung ca. 4-5 m²) an der Einlauf-

stelle vom Graben (entlang des Dammes) in den Mahlbusen. Das Umweltamt und das LHW hat er 

über diesen Zustand mit einem Foto dazu informiert und um Untersuchung und Rückmeldung ge-

beten. 

 Herr Arlet berichtet über ein vermehrtes Personenaufkommen am Wochenende auf dem Sportplatz. 

Ca. 30-40 Personen um die 20 Jahre alt haben sich dort aufgehalten. Dementsprechend hoch war 

auch das Müllaufkommen, welches hinterlassen wurde. Auch heute Nachmittag war auf dem Bolz-

platz wieder sehr viel Betrieb. 

Herr Jahnel hat Ähnliches beobachtet. Kinder in Mannschaften (es sah nach einer organisierten 

Veranstaltung aus) haben Fußball gespielt, Eltern waren Zaungäste. 

Herr Ringling äußert, dass ein ähnliches Problem in Korbetha besteht – dort sind viele Hallen-

ser/Halle-Neustädter anzutreffen. Er fragt nach einer Idee, das Problem zu unterbinden. 

Herr Ratsch meint, man könne nur die Polizei rufen. Das Müllproblem wird sich jedoch nicht ver-

meiden lassen und bleiben. 

Herr Wild schlägt vor, am hinteren Parkplatz eine Schranke zu setzen, da auch auf den Platz mit 

Fahrzeugen drauf gefahren wird. Entsprechende Spuren sind deutlich sichtbar – alternativ könnte 

man den hinteren Parkplatz mit Pollern sichern (inkl. Schranke). 

 

Die Einwohnerfragestunde ist um 18:47 Uhr beendet. 

 

TOP 5.  Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Beschlussfassung über  

  die Niederschrift der 11. Sitzung vom 25.01.2021 (öffentlicher Teil) 

 

Die Niederschrift wird mit einer Enthaltung mehrheitlich bestätigt.  

 

TOP 6.  Auswertung bisheriger Umsetzungen in Lochau zu Forderungen des  

Ortschaftsrates 

 

Herr Wild führt u.a. aus zur Umsetzung der Prioritätenliste vom November 2020 aus. Alle Informationen 

dazu wurden den entsprechenden Fachämtern im Laufe der letzten Monate bereits mitgeteilt. 

 

Verantwortungsbereich Bauamt: 

- Zur Dahne: Sanierung Reststück Kreuzung am Park zur Hauptstraße fehlt noch  soll im Frühjahr 

2021 gemacht werden 

- Ausbau/Pflasterung Reststück Fußweg zwischen Mittelstraße und Hofeberg (ca. 3m)  noch kein 

Termin 
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- Setzen von ein bis zwei Straßenlampen an der Haltestelle an der Kreuzung Richtung Burgliebenau 

(Kreuzungsbereich zu dunkel) noch keine Info 

Herr Ringling: Es gab seines Erachtens eine Antwort von der Straßenbaubehörde. 

- Aufbau von zwei neuen Papierkörben in Rücksprache mit der Jagdgenossenschaft Lochau-Döll-

nitz: 

o Elsterbrücke Lochauer Seite und Burgliebenauer Seite 

o Alte Burgliebenauer Straße, Höhe Übergang zum Damm 

   noch nicht erledigt 

- Vertiefung Straßengraben zwischen Dahne und Wesenitz, damit es zu keinem Wasserstau mehr 

kommen kann (war bereits 2020 geplant)  erfolgt demnächst 

- Schotterung Feldwege Höhe Gartenanlage (Löcher schließen)  hat Servicestation eingeplant 

- Änderung der Pflege von Grünanlagen: 

o Ausbringung der groben Schottersteine an der Kirchmauer zwischen Mittelstraße und 

Kirchwinkel  ist erledigt 

o Auf dem vorhandenen Kiesstreifen Ecke Hauptstr./Talstr. (beim Grundstück Dachdecker 

Herrmann) soll der Kies entfernt, das Beet ausgekoffert, ein Unkrautvlies eingebracht, Rin-

denmulch verteilt und mit Hibiskussträuchern bepflanzt werden. noch nichts passiert 

o Auf dem Grünstreifen Talstr. 6 soll das Beet ausgekoffert, ein Unkrautvlies eingebracht, 

Rindenmulch verteilt und mit Hibiskussträuchern bepflanzt werden  haben Einwohner 

selbst gemacht 

- Für den Jugendclub: 

o  einen größeren Mülleimer aufbauen (analog der Mülleimer am See) 

Herr Arlet: Großes Problem Müll – eine Tonne wird nicht ausreichend sein. 

o Vergrößerung der gepflasterten Fläche an der Sitzbank um ca. 1,5 m zu jeder Seite  

o die losen und herumliegenden Poller neu einbetonieren und wieder standsicher machen 

o Kosten für eine Überdachung der Sitzgelegenheit kalkulieren (einfacher Carport) und be-

nennen. 

 steht noch aus 

- Reinigung der Scheiben in den Haltestellenhäuschen in Lochau  wegen HH-Sperre auf unbe-

stimmte Zeit verschoben 

Verantwortungsbereich Hauptamt: 

- Anschaffung und Anbau von zwei Hinweisschildern „Rathaus Lochau“  

Herr Ringling: Es gibt verschiedene Anfragen aus den Ortsteilen in gleicher/ähnlicher Angelegen-

heit. Er strebt eine einheitliche Gestaltung der Schilder in allen Ortsteilen an. 

- Anschaffung und Anbau von zwei Siedlungsbereichsschildern „Wesenitz“ 

 noch offen 

Verantwortungsbereich Ordnungsamt: 

- Aufstellung von zwei Schildern „Grünschnitt abladen verboten“; Erledigung im Januar durch 

Herrn Wild selbst,  Bezahlung hat Ordnungsamt übernommen 

- Herr Wild hat heute eine Bestellung ausgelöst für 2 Schilder, die am Sportplatzangebracht werden 

sollen: „Für Ordnung und Sauberkeit ist jeder verantwortlich“ 

 

Herr Wild führt aus zur Umsetzung der „Dauerbrennerliste“: 

- Neu: Mögliche Projektbewerbung im Rahmen LEADER mit Bauamtsleiter besprochen (Bühne 

Sportplatz: Dach und evtl. Tanzfläche). 

- Fällung toter Baum am Feuerwehrplatz: noch nicht erledigt 

o Herr Arlet: Gefahr in Verzug 
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- Falsches Parken Bienengasse: Info über Entscheidung des Ortschaftsrates (Grünfläche als Parkflä-

che ja, aber Herstellung durch Fachfirma) an alle Verantwortlichen ergangen 

- Müll Hauptstr. 56 (über Garten nach hinten zum Hang entsorgt)  - Familie hat versprochen, den 

Hang zu beräumen 

- Meldung an Schkopau, welche Straßen geschottert bzw. ausgebessert werden müssen  einiges 

erledigt, jedoch noch nicht alles 

- Defekter Wegweiser an der Elsterflutbrücke  Meldung an Schkopau erfolgt 

- Besichtigung Gipswerk Knauf  wurde von Firma angeboten 

- Besichtigung Fa. GfM durch Ortschaftsrat  steht noch aus 

- Aufbringung von Schwellen zur Geschwindigkeitsreduzierung in Dahne und Hofeberg 

 G. Jahnel: würde nichts unternehmen, Beschilderung Spielstr. usw. besteht schon     

      Jahrzehnte 

- Am Weißdornbusch: Planer will Änderung der Nutzung der Grünflächen: kein Spielplatz mehr, 

eher eine Freifläche, dafür soll Spielplatz an der Dahne ausgebaut werden 

Herr Wild steht im Kontakt mit BA-Leiter Weiß und Investor. 

- Am Weißdornbusch: Lt. B-Plan muss Herr XXX Bäume pflanzen, der weiß angeblich von nichts. 

- Entfernung von 3 alten Straßenlampenmasten (Hauptstraße, Höhe JC, Sportverein und Kita) 

noch nichts passiert 

o Herr Ratsch: Beim Energieversorger nachfragen. 

- Wildschweine im Aufforstungsgebiet Körnerweg 

o Frau Hoffmann: Jäger haben bekundet, dass sie das mit der Bejagung hinbekommen. 

- Aufforstungsgebiet Körnerweg – Nachpflanzungen 

o Auskunft Fa. GP: würde sich allein regeln 

o Frau Hoffmann will beim LK SK, Herrn Lengert nachfragen 

- Feldwege hinter der Alten Gröbersschen Straße, Richtung Körnerweg und Gartenstraße 

 Instandsetzung/Aufschotterung notwendig 

- Neues Graffiti-Projekt „Bühne Lochau“ – wahrscheinlich noch in diesem Jahr 

- Reparatur Bank am Rondell 

o G. Jahnel  ist seit Samstag erledigt 

 

Anfrage Herr Ratsch an Herrn Ringling zum Radweg Lochau-Burgliebenau – wie geht’s weiter? 

Herr Ringling meint, es liegt an der MIDEWA. Die Firma strukturiert sich gerade um. Auch soll der Fokus 

von der Priorität der touristischen Nutzung auf lebensnahe Nutzung gelegt werden. Dadurch steigt Chance 

der schnelleren Umsetzung. 

 

TOP 7.  Beratung zum Bebauungsplans Nr. 9/27 „Gewerbe- und Industriegebiet Lochau-

Raßnitz“ – Vorschläge der Firma Papenburg (GP AG) zur Forderungsliste des Ort-

schaftsrates Lochau 

 

Der TOP wurde von der Tagesordnung gestrichen. 

 

TOP 8.  Berichterstattung zur Nutzung von Fördermitteln der Gemeinde Schkopau in den 

Jahren 2018 und 2019 durch den HSV Lochau e.V. 

 

Herr Wild bedauert, dass die HSV-Vorsitzende trotz Einladung nicht erschienen ist und auch keinen Ver-

treter geschickt hat. Es spricht Bände, dass dieser sich auch sonst nicht gemeldet hat. Man hätte einige 

Fragen an den Verein, in welcher Höhe die Fördermittel abgerufen und wie sie eingesetzt wurden. 

 

Zu Fördermitteln, die der HSV in den vergangenen Jahren bei der Gemeinde beantragt hat, berichtet Herr 

Wild: 

2017  Antrag über 1.500 € für Erneuerung Hundeboxen, teilw. Einzäunung Gelände 

  Erhalt 600 € 
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2018  Antrag über 1.000 € für Anschluss an Strom, Wege, Gestaltung Spielwiese 

2019  Antrag über 1.000 € für Restaurierung Vereinsgebäude innen und außen, Reparatur Rasen- 

traktor 

2020  Antrag über 1.500 € für das Ebnen des Vereinsgeländes 

  Änderung des Antrages: 1.500 € für Ersatzbeschaffung Rasentraktor nach Einbruch und  

Diebstahl 

In 2020 wurden durch die Gemeinde keine Fördermittel an die Vereine ausgereicht. 

 

TOP 9.  Vorberatung zur Vergabe von Fördermitteln 2021 an die Vereine 

 

Herr Wild führt aus: 

Es soll eine Änderung der Verteilung der Ortsbürgermeistermittel 2021 vorgenommen werden. Davon be-

troffen sind Mittel zur Sportförderung sowie zur Kultur- und Heimatpflege. Diese sind im Haushalt unter-

einander deckungsfähig. Die Höhe der Repräsentationsmittel bleibt davon unberührt. 

Weder der Reitclub Lochau noch der SV Lochau haben einen Förderantrag für 2021 eingereicht. Die Mittel 

für Sportförderung sollen deshalb reduziert werden, um insbesondere die Veranstaltungen 2021 zu fördern, 

sofern diese durchgeführt werden können.  

 

 

TOP 10. Aufhebung des Beschlusses vom 25.01.2021 über die Verteilung der Ortsbürgermeis-

termittel  2021  

 

Herr Wild führt aus: 

Um eine Änderung der Verteilung der Ortsbürgermeistermittel in diesem Jahr vornehmen zu können, muss 

der alte Beschluss aufgehoben werden. 

 

Beschlussvorschlag: 

Der Ortschaftsrat Lochau beschließt in seiner Sitzung am 22.02.2021 die Aufhebung des Beschlusses vom 

25.01.2021 zur Aufteilung der Ortsbürgermeistermittel.  

 

Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 5  Nein-Stimmen: 0  Enthaltungen: 0 

 

TOP 11. Neufassung des Beschlusses über die Verteilung der Ortsbürgermeistermittel  2021  

 

Herr Wild führt aus: 

Der Ortschaftsrat Lochau hat in seiner Sitzung am 22.02.2021 über die Aufteilung der Ortsbürgermeister-

mittel 2021 entschieden. 

Es soll eine Änderung der Verteilung der Ortsbürgermeistermittel 2021 vorgenommen werden. Davon be-

troffen sind Mittel zur Sportförderung sowie zur Kultur- und Heimatpflege. Die Höhe der Repräsentations-

mittel bleibt bestehen. 

 

Beschlussvorschlag: 

Der Ortschaftsrat Lochau beschließt in seiner Sitzung am 25.01.2021 die Aufteilung der Ortsbürgermeis-

termittel wie folgt: 

 

Produkt 111.120 5271.0100  Repräsentationen:      1.000 € (Summe bleibt) 

Produkt 281.000 5318.0100- 

   281.000 5318.1200  Kultur- und Heimatpflege:       alt: 2.800 €  neu: 3.300 €  

Produkt 421.100 5318.0100- 

             421.100 5318.1200  Sportförderung:             alt:    800 € neu:    300 €  
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Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 5  Nein-Stimmen: 0  Enthaltungen: 0 

 

TOP 12. Beschluss zur Vergabe von Mitteln der Vereinsförderung im Jahr 2021 

 

Herr Wild führt aus zum Sachverhalt aus. Die Vereine LFC, HSV, St. Annen und RGZV haben ihre Anträge 

auf Vergabe von Fördermitteln in der Gemeinde eingereicht. Daraus ableitend wurde ein Vorschlag für die 

Vergabe der zur Verfügung stehenden Mittel erarbeitet.  

Der Ortschaftsrat verständigt sich darüber, dass die in der Beschlussvorlage vorgeschlagene Sportförderung 

in Höhe von 300 € an den Hundesportverein Lochau e.V. vorerst zurückgestellt wird. 

 

Beschlussvorschlag: 

Der Ortschaftsrat Lochau beschließt in seiner Sitzung am 22.02.2021 die Aufteilung der Fördermittel für 

Heimat- und Kulturpflege wie folgt:  

 

Heimat- und Kulturpflege: 

 

a. Lochauer Faschingsclub e.V.: 2.000 €  
für Fasching, Hofetanz und Osterfeuer in vereinfachter Förderungsmöglichkeit mit einer Verein-

barung mit folgender Auflage analog des Jahres 2020:  

„Der LFC erhält 2.000 € von der Gemeinde Schkopau. Von dieser Summe müssen bis zu 1.000 € 

für den Hofetanz genutzt werden. Sollte diese Summe nicht ausreichen, ist der Mehrbetrag durch 2 

zu teilen und hälftig vom LFC und HSV zu übernehmen. Ist die Summe zu viel, dürfen die über-

schüssigen Mittel vom LFC für die anderen geförderten Veranstaltungen mit verwendet werden.“  

 

b. Rassegeflügelzuchtverein Lochau und Umgebung e.V.: 300 € für die Geflügelausstellung 

 

c. Förderverein St. Annen-Kirche Lochau e.V.: 1.000 € für deren Veranstaltungen in Lochau (Kirch-

turmfest, Martinsfest etc.) 

 

Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 5  Nein-Stimmen: 0  Enthaltungen: 0 
 

 

TOP 13. Bericht des Ortsbürgermeisters 

 

Herr Wild berichtet aus stattgefundenen Ausschüssen: 

Finanzausschuss am 26.01.2020  

 Die HH-Satzung 2021 ist vom Ausschuss zur Beschlussfassung empfohlen worden. 

o Die Genehmigung der HH-Satzung steht noch aus. Deshalb wurde für die „haushaltslose“ 

Zeit durch den BM eine vorläufige Haushaltsführung angeordnet. Das heißt: Die Gemeinde 

darf nur Aufwendungen entstehen lassen und Auszahlungen leisten für die Weiterführung 

notwendiger unaufschiebbarer Aufgaben. 

 

Herr Wild berichtet aus dem Ortsteil: 

 

 Alte Elster - Mahlbusen – Nutriaproblem  

o Herr Arlet: Der Nutria soll tot sein. 

 Auswertung MDR-TV Aufzeichnung „Unser Dorf hat Wochenende“ - Dreh vom 22. bis 

24.01.2021 in Lochau – TV-Ausstrahlung! 

o LFC, HSV, FFw haben sich leider nicht für eine Teilnahme angemeldet.  

o Eine DVD der Sendung ist vom MDR an das Bürgerbüro zugesandt worden.  
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 nur zum Eigengebrauch, nicht für gewerbliche Zwecke, keine Vervielfältigung, keine öf 

    fentliche Vorführung erlaubt 

 Neuigkeiten Corona-Lockdown 

o Corona-Impfung unter www.impfterminservice.de 

 Abwesenheit OBM im März 2021 

o Dienstl. Schulung und Urlaub 

 Arbeiten der Firma U&W an der Hauptstr. zwischen Wesenitz und Dahne 

o Parkplatz Dahne schon lange gesperrt 

o Verzögerung wegen Witterung 

 Auswertung bzw. Stand Haltestelle gegenüber Seniorenheim! 

o Aufbau Bushaltestelle Seniorenheim im März inkl. Solarlampe 

 Baum-/Strauchschnitt Neue Straße zusammen mit Aktion Wesenitz  

o Termin mit Steffen Ratsch am 03.04.2021 

 Aufbau Storchennest Mitte/Ende Februar  

o Stelle nochmals vor Ort besprochen 

o Fa. Spie hat endlich Antrag auf Erteilung des Schachtscheins gestellt. 

 Deutsche Glasfaser zieht in Büro Talstraße 1   

o Frau Hoffmann: Eröffnung des Büros ist am 17.03.2021 

 Kritik am Winterdienst durch BM Ringling im SELA-Kurier 

o Kann für den OT Lochau nicht bestätigt werden, Winterdienst durch Gemeinde war sehr 

gut. 

o Servicestation wünscht Feedback 

o Probleme gab es nur auf Straßen, die der Landkreis bedient 

 Hochwasserszenario Saalekreis nach Schneeschmelze 

o Hinweise vom Landkreis 

 Eingefrorene Wasserleitung im Bürgerhaus 

o am 15.02.2021 

 Geschwindigkeitstafel im März/April!  

o Genehmigungen sind da!  

o Bitte an Ordnungsamt: Nur, wenn Herr Wild dabei ist, damit diese an der richtigen Stelle 

landen. 

 Müll Jugendclub   

o Tonne aufstellen 

o Idee: Schranke zum Sportplatz bzgl. Befahrung 

o Vorschlag M. Hoffmann: evtl. Klapp-Poller aufstellen 

o Vorschlag St. Ratsch: Schiebetor mit Fernbedienung 

o Genauer Standort wird noch definiert und der Gemeinde mitgeteilt 

o Ketten, Eimer, etc. (siehe Katalog) 

 Schaum am Mahlbusen  

o Siehe TOP 4 

 Nächste OR Lochau Sitzung am Mittwoch, 14.04.2021 

 

TOP 14. Anfragen, Anregungen und Mitteilungen 

 

 Herr Ringling macht Ausführungen zum Thema Glasfaser. In den nächsten Tagen wird er ein 

Schreiben an die OBM versenden, welches von der Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser an 

alle Bürgerinnen und Bürger der 6 Ortsteile auf dieser Seite der Gemeinde versandt wird. Vor der 

Eröffnung des temporären Büros der Deutschen Glasfaser in Lochau wird eine digitale Bürgerver-

sammlung stattfinden. 

 Herr Ringling führt zum Thema Impfungen gegen Corona aus: Momentan werden Impftermine im 

Impfzentrum Merseburg vergeben. Daneben gibt es im Landkreis 3 mobile Impfteams. Jedes davon 

http://www.impfterminservice.de/
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ist in der Lage, 100 Dosen am Tag zu verimpfen – eine sehr überschaubare Zahl. Große Probleme 

sieht der Landkreis in der Belieferung mit Impfstoff.  

 

Da die Terminvergabe für viele eine große organisatorische Hürde darstellt, möchte Herr Ringling 

in Absprache mit dem Landkreis ortsnahe Impfstationen voranbringen. Er würde gern die Raßnitzer 

Sporthalle und eine Einrichtung/Gebäude in Hohenweiden dem Landkreis dafür anbieten. 

Deshalb wird er ein Schreiben an die über 80-Jährigen Einwohner der Gemeinde senden und nach 

dem Interesse einer Impfung fragen. Der Gemeinde stehen 2.500 € zur Verfügung, um die Personen 

zur Impfstation zu bringen. 

 

 Herr Arlet berichtet über die Parksituation an der alten Burgliebenauer Straße. Am Sonntag war 

der gesamte Weg mit Autos zugeparkt – von Höhe Birkenhof bis Elsterdamm. 

Herr Ratsch äußert, an Mittelstraße/Waldweg sah es nicht anders aus. Wen stören die Autos in 

Richtung Damm? Das Setzten von Pollern wird vorgeschlagen. Ebenso am Weißdornbusch Rich-

tung Damm. 

 

 Herr Arlet erkundigt sich bei Herrn Ringling über den weiteren Werdegang „Schachtloch Döllnitz“. 

Er wurde vom Anglerverein Döllnitz als Kommunikationspartner der Gemeinde benannt. Die 

Kommunikation ist gleich Null. 

Herr Ringling äußert, dass ein Schreiben von ihm an den Anglerverein Döllnitz gegangen ist.  

Davon hat Herr Arlet keine Kenntnis. 

 

 Herr Wild informiert über einen geplanten Beschluss des Landtages Sachsen-Anhalt zur Änderung 

des KVG. Der § 56a soll dahingehend geändert werden, dass der Ortschaftsrat beschließen kann, 

dass in außergewöhnlichen Notsituationen im Rahmen der Anhörung nach § 84 Abs. 2 der Orts-

bürgermeister anstelle des Ortschaftsrates angehört wird. 

 

 Die nächste Sitzung des Ortschaftsrates findet am Mittwoch, den 14.04.2021 um 18:30 Uhr statt. 

Ob der Lindenhof dafür nutzbar sein wird, wird später abgesprochen. 

 

TOP 15. Schließung des öffentlichen Teils der Sitzung 

 

Herr Wild beendet den öffentlichen Teil um 20:34 Uhr. 

 

 

 

Mathias Wild      Martina Thomas  

Ortsbürgermeister     Protokollantin 

 

 

 

 

  


